

Kampfjet-Beschaffung nicht aufschieben

07.09.2020 08

Die SVP Bezirk Frauenfeld lud kürzlich zum Informationsanlass über die Kampfjet-Beschaffung.

Region «Man kann Kampfjets für die Armee nicht erst dann kaufen, wenn es brennt.» Der Schaffhauser Nationalrat und Linienpilot Thomas Hurter erläuterte am öffentlichen Informationsanlass der SVP Bezirk Frauenfeld in der Rhyschüür des Gasthauses zum Schupfen in Diessenhofen die Vorlage zu den Kampfflugzeugen, über die am 27. September abgestimmt wird. Er ging auch näher auf die Kompensationsgeschäfte ein, die bei Rüstungsbeschaffungen im Ausland üblich sind. Major Marc Zimmerli, früherer Teamleader der Patrouille Suisse, vermittelte Informationen aus erster Hand. Er schilderte den konkreten Ablauf von Lufteinsätzen, erläuterte die Elemente der künftigen Luftverteidigung und den Auftrag der Armee. Der Thurgauer SVP-Nationalrat Manuel Strupler will kein neues Sozialwerk im Schnellzugstempo. Er rief dazu auf, das Referendum gegen die Entlassungsrente zu unterzeichnen. Die Kantonsräte Gottfried Möckli und Mathias Tschanen konnten 65 Zuhörerinnen und Zuhörer begrüßen.

SVP Bezirk Frauenfeld